

*Nous avons besoin de votre aide
pour l'hébergement en famille !*

Échange 2018 entre le club
ASL Saint-Laurent-Blangy & CKTR

Programme d'échange depuis 2014 !



Les détails

- Nous sommes à la recherche de plusieurs familles pour héberger (loger et nourrir) plusieurs athlètes français du club ASL.
- Le camp cette année dure 1 semaine.
- Nous organisons le transport pour chaque jour du camp. Vous n'avez pas à voyager les athlètes.
- Le camp d'entraînement aura lieu entre le 2 octobre (départ de France) et le 9 octobre (départ de Montréal pour être le 10 en France)
- 15 athlètes à 18 athlètes et 5 accompagnateurs (soit 20 à 23 personnes)
- Si vous êtes intéressé, adressez-vous SVP aux entraîneurs

Objectifs

- Créer des opportunités d'entraînements et de compétitions amicales avec l'élite d'autres pays qui représentent des puissances dans notre sport (France, Biélorussie, etc.)
- Pour les athlètes élités de 16 à 23 ans (leurs carrières et leurs développements ne sont pas terminés s'ils ne sont pas sur l'équipe canadienne à l'âge de 19 ans)
- Créer des opportunités pour les entraîneurs d'enrichir leurs savoirs et leurs expertises et développer leurs réseaux internationaux
- Alimenter la réputation des clubs participants comme étant des centres d'excellence pour le développement du canoë-kayak
- Permettre à nos jeunes de tisser des liens d'amitié avec leurs compétiteurs internationaux

Visite en 2016



Qui est ASL?

- Club qui a gagné **19 championnats nationaux**
- Plusieurs **membres médaillés aux Olympiques** et championnats mondiaux
- Plusieurs membres **sur l'équipe de la France**
- Club situé dans la région de **Pas de Calais**
- A **déjà en place un programme échange** avec Ouzbékistan et Biélorussie et CKTR

Déjà 5 ans !

Vidéo explicatif du club ASL (Google Drive)

- 2014 (visite chez CKTR)
- 2015 (visite chez ASL)
- 2016 (visite chez CKTR)
- 2017 (visite chez ASL)
- 2018 (visite chez CKTR)

Les champs intérêts en commun

- Camp d'entraînements commun France, Portugal, Canada, Floride
- Participation à des compétitions européennes niveau club et/ou élite (CKTR) + compétitions québécoises/canadiennes (ASL)

Ce que pensent ceux qui ont déjà participé!

- *Bien qu'il s'agit d'un camp d'entraînement (dur en plus), il s'agit aussi d'une chance incroyable d'aller visiter un pays de l'autre côté de l'océan. De vivre parmi ses habitants, et ce gratuitement. Il s'agit d'une incroyable expérience d'ouverture sur le monde qui est bien peu cher payer. Et si l'entraînement est la priorité de certains, il s'agit d'une belle expérience pour les canoéistes qui peuvent côtoyer un groupe de niveau international ainsi que discuter avec un finaliste olympique en C1 200m qui est, par ailleurs, une personne extrêmement gentille. Pour encore plusieurs raisons, je conseillerais l'échange.*
- *Il est très probable que je refasse l'échange avec les athlètes de l'ASL. Ce sont des gens accueillants et très agréables à côtoyer. De plus, les familles font leur maximum pour faire visiter la région et son histoire.*

Ce que pensent ceux qui ont déjà participé!

- *Je considère que l'échange a été bénéfique à plusieurs niveaux et le recommander serait pertinent.*
- *Il est très probable que je refasse l'échange avec les athlètes de l'ASL. Ce sont des gens accueillants et très agréables à côtoyer. De plus, les familles font leur maximum pour faire visiter la région et son histoire.*
- *Très satisfaite de mon expérience*
- *J'ai eu beaucoup de plaisirs et j'ai vraiment apprécié l'échange.*